

## SAINTE-FOY-LA-GRANDE

# Beau geste de solidarité au collège Anglade

Vendredi, le collège privé Anglade a proposé un événement musical devant plus de 200 personnes. Sous la direction du professeur de musique, Bastien Bezies, les élèves ont offert une prestation remarquable lors d'un concert pop/rock qui a enchanté le public foyer.

Cet événement, organisé avec le soutien de la mairie de Sainte-Foy-la-Grande, avait pour objectif de collecter des fonds pour l'association Unigaia Solidarité. Les bénéfices de la soirée sont dédiés au financement du projet « Une

fontaine pour l'école de Sokomey » au Bénin. Un projet auquel les collégiens travaillent avec passion depuis des mois. Cette action vise à améliorer l'accès à l'eau potable des élèves et des enseignants de cette école béninoise.

La générosité des participants et l'enthousiasme des élèves ont permis de collecter plus de 2 700 euros. Ce montant comprend également les recettes des ventes de tombola organisées par les élèves dans les centres commerciaux locaux, le Leclerc Pineuilh, Intermarché Port-

Sainte-Foy et Super U Pineuilh. Les lots, généreusement fournis par des entreprises locales telles qu'Unigaia, Cyber Games 24, Dolce di Fanny et Voice in the Air, ont contribué au succès de cet événement. La soirée a été une véritable réussite, non seulement par la qualité exceptionnelle des performances des élèves, mais aussi par l'ampleur des fonds collectés. Les spectateurs ont salué l'engagement et le talent des jeunes artistes, ainsi que la cause qu'ils soutiennent.

### Fraternité internationale

Ce projet humanitaire illustre l'engagement du collège dans l'éducation au développement durable et la fraternité internationale, et démontre que la musique peut être un puissant vecteur de solidarité et de changement. Cette soirée a montré la capacité des jeunes à se mobiliser pour des causes importantes. Et l'efficacité de la collaboration entre les institutions éducatives, les collectivités locales et les entreprises. De quoi féliciter les élèves du collège Anglade pour leur dévouement et leur talent, et tous ceux qui ont soutenu cet événement inoubliable.

J.-C. E.



Audrey Lapeyrie, directrice du collège, a remis un chèque de 2 700 euros au président de l'association Unigaia, Serge Broch. J.-C. E.